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近日予定

2月12日（日）

事務所開き

2月19日 （日）

各務原市議会選挙告示

2月26日 （日）

各務原市議会選挙投票日

明けましておめでとうございます！今号からお手伝いをさせて頂きます坂井と申します。何卒宜しくお願い致します！

本年から「皆さまと創る会報」を目指し、皆さまから様々なご意見やアイディアなどを伺いながら、議会の報告以外にも

様々なテーマを掲載させて頂きたいと思います。伏見さんをサポートして頑張ります！宜しくお願い致します！ さかい

本年も何卒宜しくお願い申し上げます！

意外と知られていない議会？

各務原市議会のこと教えて！
ご無沙汰しておりました！2号ぶりの「議会について教えて！」です！今回は、昨年メディア等でたくさん取り

上げられた政務活動費について少しお話しさせて頂きたいと思います。宜しくお願い致します！

Q1：まずは政務活動費って何？

Ａ1:政務活動費とは、地方自治法の規定で

定められており、地方議会の議員(会派)が

行う施策の調査研究やその他の活動に必要

な経費の一部として交付されるものです。

金額や交付の方法は、各自治体で定められ

ております。

平成28年10月23日(日)松が丘コミュニティセンター

にて、平成28年11月20日(日)つつじが丘ふれあい

今回もパワポを活用してご説明

させて頂きました。

Q2：各務原市議会の政務活動費はいくらなの？

Ａ2:各務原市議会では、議員一人につき月額3万円(年間36万

円)と定められており、各会派に交付されることになっており

ます。会派に所属していない議員は、直接交付されます。ま

た、半期ごと年2回に分けて交付されており、各会派の会計担

当は、年度ごとに収支報告書を議長あてに提出し、利用しな

かった政務活動費は返還しています。

各務原市議会政務活動費の利用状況は、各務原市議会ホームページに掲載されております。どの

会派(議員)が、何にどれくらい使用しているか掲載されておりますので、ご覧ください！

http://www.city.kakamigahara.lg.jp/15134/15211/index.html

Q3：政務活動費って何に使ってもいいの？

Ａ3:議員(会派)の政策調査研究などに要する経費には利用できますが、何に使っても良いものではありません。

例えば、切手1枚購入する場合も、支払伝票を作成し、誰に何を送ったか明記する必要があります。また、領

収書の添付は必須であり、送ったものも添付する必要があります。利用した内容を細かく報告しなければなり

ません。

各会場100名を超えるご参加を

頂き有難うございました！

各務原市のお財布事情では、平成28年第3回定例会で認定

された平成27年度決算を基に、本市の一般会計収支、基金残

高と市債の推移についてご説明させて頂き、一般会計におい

て約33億円の黒字であることや基金残高が平成25年度から順

調に積み立てられていることなど、本市の財政状況について

説明させて頂きました。また、新庁舎建て替えの経緯等も基

金残高を踏まえお話しさせて頂き、その他、本市への移住・

定住施策の一翼を担う空き家対策や"新"鵜沼市民サービスセ

ンターの竣工予定や松が丘コミュニティセンター北面の雨水

対策についてなど、様々な観点からお話しさせて頂きました。

第2部親睦交流会では、皆さまから貴重なご意見やご要望、

またご提案などを頂き誠に有難うございました。少子高齢化

に伴う人口減少社会において、本市の諸課題も多岐に渡って

参ります。これらの課題に対し、議員自らが様々な施策を提

案することが今後は必須であり、今回の親睦交流会のように

皆さまの貴重なご意見を拝聴できる機会を今後も積極的に企

第2部の交流会では、様々な貴

重なご意見を伺うことができまし

た。

センターにて市政報告会を開催させて頂きました。各会場100名を超えるご参加を頂き誠にありがとうございま

した。

画させて頂きたいと思います。最後にご多用のところ駆けつけて頂きました、武藤衆議院議員、

足立県議会議員、そして浅野市長、誠に有難うございました。

今回もテーマを３つに絞り、「各務原市のお財布事情」「移住・定住の促進」「地域の情

報」についてお話しさせて頂きました。

ふしみ


